



Jóvenes salvadoreños visitaron sitio arqueológico de La Finca de Chañaral

Un grupo de estudiantes del Liceo Diego de Almeida de El Salvador realizó una visita en terreno al sitio arqueológico de La Finca de Chañaral, ubicada a 12 kilómetros del poblado de Inca de Oro.

Durante la jornada, que se inició con una charla sobre el Camino del Inca, continuó con la visita al lugar, el cual cuenta con cerca de 200 pinturas rupestres que, según investigaciones, fueron realizadas con óxido de hierro molido hace más de 2.000

años por sucesivas culturas, encontrando desde sitio Molle hasta Diaguita Inca.

La visita dirigida por la investigadora Carmen Castells se realizó en el marco del programa Yupaichata que desarrolla Codelco Salvador, con el propósito de poner en valor la cultura y costumbres de los pueblos originarios de la zona.

Jonathan Warner es docente del Liceo Diego de Almeida y acompañó sus alumnos en esta visita, señalando que “fue muy valiosa la charla y luego poder aplicar los conocimientos en terreno, para comprender la importancia de las distintas formas culturales de nuestra zona”.

Por su parte, Mauricio Palma, director de Comunicaciones y Comunidades de Codelco Salvador señaló que “resulta sumamente importante que las nuevas generaciones conozcan la riqueza arqueológica que tiene nuestra provincia. Somos privilegiados en contar con este testimonio humano de una importancia mundial, es por ello que como empresa, estamos muy entusiasmados con el proyecto que estamos desarrollando”.

El Programa Yupaichata, que en lengua quechua quiere decir “respeto”, abarca desde la publicación de libros, charlas informativas, visitas a terreno y estudios de arqueología forense, con el objetivo de difundir el patrimonio histórico de los pueblos originarios de la zona.